

En bref

Number 775, November–December 2014

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/72917ac>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Centre justice et foi

ISSN

0034-3781 (print)

1929-3097 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

(2014). En bref. *Relations*, (775), 42–42.

ÉCOLOGIE ET SPIRITUALITÉ

Le Forum jésuite pour la foi sociale et la justice, basé à Toronto, a récemment fait paraître un guide de réflexion et d'animation intitulé *Des limites... pour bien vivre!* Disponible en français, il vise à mieux faire comprendre les enjeux écologiques et à réfléchir de façon nouvelle la relation entre nature, économie et spiritualité chrétienne. Il appelle à un changement important des mentalités, des pratiques et des politiques et rejoint ainsi bien des enjeux soulevés dans notre dossier «Cap sur la décroissance» (n° 766, juin 2013). Renseignements: <jesuitforum.ca/ ressources>.

TRAVAIL DÉCENT

Le Front de défense des non-syndiqué.e.s a profité de la Journée mondiale pour le travail décent, le 7 octobre dernier, pour lancer la campagne «Travailleuses et travailleurs migrants: pas des marchandises!» Cette campagne dénonce l'exclusion et la discrimination systémique dont sont victimes ces personnes. Jusqu'au

18 décembre 2014, Journée internationale des migrants, la population est invitée à interpeller le gouvernement du Québec en appuyant six grandes revendications visant à garantir les droits fondamentaux des travailleurs migrants. On peut lire ces revendications sur la page Facebook de la campagne. Toute personne souhaitant faire un geste de solidarité est d'ailleurs invitée à y téléverser un *selfie* (autportrait photographique) sur lequel elle indique son appui à l'une ou l'autre des revendications. Renseignements: <droitstravailleursmigrants.net>.

AVENIR DU COMMUNAUTAIRE

Les États généraux du mouvement communautaire autonome, amorcés à l'automne 2013, ont entamé leur 2^e phase en octobre dernier. Une tournée de rencontres régionales est prévue un peu partout au Québec jusqu'à la mi-décembre pour continuer de recueillir les points de vue des organismes de la base sur les voies d'avenir qu'ils envisagent pour le mouvement communautaire québécois. Ces rencontres régionales per-

mettront de faire le point sur les consultations tenues au cours de la dernière année et de préparer l'événement national du printemps 2015, point culminant de la démarche des États généraux. Documents de participation et renseignements: <ctroc.org/etatsgeneraux>.

INSTITUT IRÉNÉE BEAUBIEN

Le Centre canadien d'œcuménisme (CCO) a inauguré en octobre dernier un nouvel institut nommé en l'honneur du père jésuite Irénée Beaubien, âgé de 98 ans. Pionnier de l'œcuménisme au Québec, il a fondé le CCO en 1960 pour promouvoir le rapprochement entre différentes traditions de foi chrétiennes. L'Institut œcuménique Irénée Beaubien poursuivra dans cette voie de dialogue en devenant un carrefour entre la théorie et la pratique ainsi qu'entre les générations. La revue *Œcuménisme* et l'émission *En dialogue*, diffusée sur les ondes de RadioVM, relayeront les fruits des réflexions issues de l'Institut. Renseignements: <oikoumene.ca/fr/>.

Notre dernier numéro :
De François à François,
de grands réformateurs



Cahiers de spiritualité ignatienne
3 numéros par an

(418) 653-6353
cahiersi@centremanse.org
www.centremanse.org

La spiritualité en dialogue avec la culture contemporaine